

# 校長室だより

学校教育目標「学びを生かす子供」

八代市立龍峯小学校

校長 村嶋 博史



R3,8,25

NO,16

## 2学期がはじまりました

8月25日(水)、2学期の始業式を行いました。

2学期にはたくさんの行事を予定しています。9月には6年生の修学旅行、10月には5年生の集団宿泊教室と運動会、11月には6年生の球技大会と芸術鑑賞会、3・4年生の見学旅行、12月には県学力調査となわとび大会などです。学校行事の一つ一つには目的があります。子供たちが、これを常に意識しながら、達成に向け精一杯取り組むよう支援していきます。その中で、心も体も一回り大きく成長することを願っています。なお、学校行事等は、新型コロナウイルス感染症の感染状況次第で変更や中止があることをご了承ください。

始業式では、「何か一つ長く続けられることを見つけて、それを長く続けてほしい」そうすることで、「生活がきちんとする。物事に根気強く頑張れるようになる。続けていることがとっても上手になる。そういうことが他の勉強や運動にも良い結果となって表れる。」という話を、自動車のタイヤや部品を売っているとっても有名なお店を作った「鍵山秀三郎さん」の生き方をもとに話しました。

## 水泳教室で泳力が伸びました

夏休み期間中の7月26日(月)から3日間、3年生以上の希望者を対象に、泳力(長く泳ぐ力)の向上を目指した「水泳教室」を全教職員の指導のもと実施しました。

子供たちは、一生懸命に練習し、全員が泳ぐ距離を伸ばしました。中には、目標の25mを超え、50mや100mまで達した子供もいました。

最終日に記録賞を手渡しました。そのときの子供たちの表情には、誇らしさがうかがえ、頼もしく感じました。「努力は嘘つかない」というこの経験は、水泳をはじめ、他のあらゆる活動にも生かされることと思います。



## 食物アレルギー対応研修

夏休みの初日の7月21日(水)に、全職員で「食物アレルギーの基礎知識と緊急時の対応」に関する研修を行いました。食物アレルギーの基礎知識に関する座学後は、緊急対応訓練を行いました。訓練を通して見えた課題に伴う改善点の確認等もでき、実りある研修となりました。本研修を教育活動中における子供たちの安全・安心(命を守る)を守る活動につなげていきます。

また、同日に「人権同和教育」に関する研修も行い、子供たちの人権が尊重される学校・学級(授業)づくりについて学びました。子供たちの人権を守る具体的な言動などは、2学期からの実践に必ず生かしていきます。



学校ホームページにも様々な情報を掲載していますので是非ご覧ください。

八代市立龍峯小学校 でご検索ください。